

# Indagan contratos de García Luna con Gobierno de MAM

IVÁN SOSA

El Gobierno capitalino indaga tres contratos que fueron otorgados durante la Administración de Miguel Ángel Mancera a una empresa relacionada con el ex Secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna.

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, indicó que de estos contratos se desprenden cuatro órdenes de pago por 58 millones.

Los documentos fueron emitidos entre 2016 y 2017 por la entonces Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México a favor de la empresa GLAC Security Consulting Technology and Risk Management, en cuyo consejo de administración se encontraba el ex funcionario.

La dependencia habría pagado por capacitaciones en materia antisequestro a la firma.

“Los servicios principales son prestación de servicios de diagnóstico integral, de capacidades de la Fiscalía Especial de Investigación en Delito Antisequestro, imagínense nada más, García Luna dando capacitación sobre sequestro”, dijo Sheinbaum.

Agregó que se busca determinar si los servicios contratados sí se llevaron a cabo o si los pagos formaban parte de un esquema de corrupción.



# Difieren Alcaldía y CDMX por un bazar

DANA ESTRADA

La Alcaldía Cuauhtémoc y la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) difirieron por la reubicación de un bazar.

Ayer por la mañana, personal de la demarcación impidió que alrededor de 300 comerciantes del bazar del Jardín Ramón López Velarde, ubicado en Avenida Cuauhtémoc, colocaran sus puestos, argumentando que se iniciarían obras de remodelación en el parque.

Les indicaron que deberían ser reubicados. En protesta, los comerciantes cerraron momentáneamente la vialidad, por lo que representantes de la Sedeco acudieron al lugar.

Ahí informaron que la reubicación del tianguis no había sido notificada por la Alcaldía y que, para llevarse a cabo, era necesario primero realizar un estudio, así como tareas de supervisión.

Los comerciantes dijeron temer que el retiro de sus puestos fuera definitivo.

“Ahora se nos dijo que se nos quería retirar, sin ningún oficio, no hubo una queja vecinal”, indicó Miguel Tello, representante del bazar.

Luego de que se llevó a cabo una mesa de diálogo, se acordó que el bazar no sería

colocado este fin de semana.

“La intención es reacondicionar, este, restaurar el parque para que se vea bien, ¿sabes? Quede bonito. Arreglar el alumbrado”, explicó Celia Fonseca, directora de Mercados y de Vía Pública de la Cuauhtémoc

**Miguel Tello,**  
comerciante

/// Nosotros llevamos más de 10 años aquí, nosotros venimos de una reubicación de Álvaro Obregón (...) ahora se nos dijo que se nos quería retirar”.



# Afecta fuga de agua a tres alcaldías

Por desperfecto en el Ramal Teoloyucan, 151 colonias tendrán un corte en el suministro, refieren autoridades

**KEVIN RUIZ**

—meropoli@eluniversal.com.mx

Debido a los trabajos de reparación de la fuga que se produjo en el Ramal Teoloyucan, 151 colonias de las alcaldías Gustavo A. Madero, Azcapotzalco y Venustiano Carranza tendrán un corte en el suministro de agua potable este fin de semana.

En entrevista con EL UNIVERSAL, Rafael Carmona, coordinador general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex), explicó que las afectaciones en el acueducto se deben a la ruptura de un tubo de 1.80 metros de diámetro.

Precisó que la afectación hacia el abasto en la Ciudad será de 48 horas que comenzaron a correr desde este viernes; se espera que el suministro comience a normalizarse hacia las 15:00 horas del domingo 12 de febrero.

El titular del Sacmex informó que para ayudar a los habitantes

de las 111 colonias en Gustavo A. Madero; 37 en Azcapotzalco y tres en Venustiano Carranza, se desplegó un operativo de pipas que dotarán de agua potable de manera gratuita.

Serán 10 carrotaques los que realizarán tres viajes por día, lo que dará un total de 450 atenciones diarias, según precisó el Sistema de Aguas, los cuales podrán solicitarse a los teléfonos 55 5634-3210; al Locatel: 55 5658-1111, y a través de las redes sociales del organismo.

Además, se instalarán dos puntos de distribución de pipas mediante los cuales la población podrá solicitarlas de manera personal en el Cinvestav ubicado en avenida Instituto Politécnico Nacional 2508, San

Pedro Zacatenco y en la explanada de la alcaldía Gustavo A. Madero, en la calle 5 de Febrero, Villa Gustavo A. Madero.

En un comunicado, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) detalló que la fuga se registró la tarde del jueves 9 de febrero en el acueducto del Ramal Teoloyucan, que obligó a suspender la operación de los pozos del Ramal Tizayuca Pachuca y del propio Teoloyucan, así como de la Planta de Bombeo Coyotepec.

“Con dichas maniobras se disminuyó la entrega de agua en bloque en aproximadamente mil 900 litros por segundo a la planta Barrientos, la cual suministra al Sacmex y a la Comisión del Agua del Estado de México, organismos con los que se mantiene coordinación para reducir, en lo posible, afectaciones a la población”, precisó.

La Conagua indicó que además de las alcaldías, también se verán afectados los municipios de Atizapán, Coyotepec, Cuautitlán Izcalli, entre otros. ●

## COMISIÓN NACIONAL DEL AGUA

Con dichas maniobras se disminuyó la entrega de agua en bloque en aproximadamente mil 900 litros por segundo a la planta Barrientos”

**48**

### HORAS

durarán los trabajos para reparar la fuga; mientras, dispondrán de pipas para los afectados.



El Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México de la Conagua coordina los trabajos de reparación de la fuga del Ramal Teoloyucan.

